
 

1. Bürgergemeindeversammlung 
Rünenberg 

Donnerstag, 27. August 2020, 19.45 Uhr 
Turnhalle Rünenberg 

 

Vorsitz:  Thomas Zumbrunn 
 
Protokoll:  Tina Weiss 
 

Anwesend: Stimmbürgerinnen und –bürger 18 
 Gemeinderäte    4 
 Total 22 
 Gemeindeschreiberin Weiss Tina 1 
 (ohne Stimmrecht) 

Gäste: Hamdije Abazi 
 Peter Stauffer (Presse) 

Entschuldigt: Mix Buser 
 Willy Buser 
 Heinz Staub 

Gemeindepräsident Thomas Zumbrunn begrüsst alle herzlich zur heutigen Bürgergemeinde-
versammlung. Im Speziellen begrüsst er Hamdije Abazi und Peter Stauffer. 

://: Als Stimmenzähler wird einstimmig gewählt: Marcel Bürgin. 

Traktanden 
1. Protokoll der Bürgergemeindeversammlung vom 5. Dezember 2019 
 
2. Beschluss über die Einbürgerung von Hamdije Abazi 

 
3. Genehmigung der Jahresrechnung der Bürgergemeinde 2019 

 
4. Verschiedenes 

://: Das Protokoll der 2. Bürgergemeindeversammlung vom 5. Dezember 2019 wird ver-
lesen und einstimmig genehmigt. 

://: Die vorliegende Traktandenliste wird ohne Diskussion einstimmig genehmigt. 



2. Beschluss über die Einbürgerung von Hamdije Abaz i 
Das Einbürgerungsgesuch von Hamdije Abazi liegt vor. Gemeindepräsident Thomas Zum-
brunn stellt Frau Abazi vor. 

://: Die Einbürgerung von Hamdije Abazi (Einbürgerungsgebühr von Fr. 300.00 gemäss § 
11 Absatz 1 des Einbürgerungsreglements) wird einstimmig angenommen. 

3. Genehmigung der Jahresrechnung der Bürgergemeind e 2019 
Thomas Zumbrunn stellt die Rechnung vor und erläutert einige Details und Abweichungen. 
 
Der Gemeinderat beantragt die Rechnung 2019, welche mit einem Aufwandüberschuss von 
Fr. 1‘446.92 abschliesst, zu genehmigen. 
 
Monika Grieder verliest den Revisorenbericht. Die Rechnungsprüfungskommission beantragt 
ebenfalls die Genehmigung der Rechnung. 

://: Die Jahresrechnung 2019, welche mit einem Aufwand von Fr. 69‘939.43 und einem 
Ertrag von Fr. 68‘492.51 abschliesst und dadurch einen Aufwandüberschuss von 
Fr. 1‘446.92 aufweist, wird einstimmig genehmigt. 

4. Genehmigung der Jahresrechnung der Bürgergemeind e 2019 
Heinz Bitterlin meldet sich zu Wort betreffend der diesjährigen Holzgant. Er hat sich gefreut, 
dass das Foto auf der Einladung ausgewechselt wurde und nun ein Holzstapel von Rünen-
berg abgelichtet wurde. Ausserdem erwähnt er, wie schon an anderen Bürgergemeindever-
sammlungen, dass das Feuer an der Holzgant wieder vergrössert werden soll. 
 
Der Gemeinderat nimmt von den Vorschlägen dankend Kenntnis. 
 
Nachdem keine weiteren Voten mehr vorliegen, kann der Vorsitzende die Versammlung mit 
dem besten Dank an die Anwesenden um 20h00 Uhr schliessen. 

NAMENS DER BÜRGERGEMEINDEVERSAMMLUNG 

Der Präsident: Die Gemeindeschreiberin: 

 Thomas Zumbrunn Tina Weiss 
 


